

南教指第331号  
令和2年5月14日

南城市立幼稚園・小中学校  
保護者の皆様へ

南城市教育委員会  
教育長 上原 廣子  
〈公印省略〉

新型コロナウイルス感染症に係る  
南城市立幼稚園および小学校、中学校の再開について（お知らせ）

時下、平素より本市の感染症対策へのご理解とご協力に感謝申し上げます。  
さて、県教育庁は県立学校の学校再開を5月21日（木）と決定しました。  
つきましては、本市立幼稚園および小学校、中学校も学校再開を5月21日（木）とすることとしました。一部の学校では分散での登校になりますが、対応へのご理解とご協力をお願いいたします。

記

【小学校、中学校】

- 5月21日（木）より学校を再開し授業を行います。
- 21日（木）と22日（金）は、「身体的距離の確保」のため一部の学校では分散登校とします。
  - ・小学校の始業式は再開日の5月21日（木）、入学式は翌日の5月22日（金）とします。  
（分散登校及び式の持ち方は、各学校のホームページやメールをご確認の上対応お願いします。）
  - ・中学校の始業式は、再開日の5月21日（木）とします（持ち方は各学校の実態に合わせ実施）。
  - ・中学校の入学式は、自粛し実施しません（久高小中・知念中を除く）。
  - ・21日と22日の給食は、パンと牛乳等の軽食となります。
- 25日（月）からは、市内全小中学校を通常通りとします（給食も通常通り）。
- 部活動は県立学校の部活動再開状況を踏まえて、市で再開日を検討し連絡します。スポーツ少年団についても同様の対応とします。

【幼稚園について】

- 5月21日（木）から通常通りとします。
- 21日と22日は給食がありませんので、お弁当とおやつを持参下さい。
- 5月25日（月）から通常通りの給食を再開します。
- 詳細につきましては、各園からのメールおよび市のホームページ等でご確認下さい。

【保護者の皆様へ】

- 登下校も含めてマスクの着用をお願いします（手作り可）。
- 自宅で検温等の健康管理を行い、体調が優れない場合は無理に登校させず休養させて下さい。  
（上記のお休みの際は、欠席ではなく「出席停止扱い」となります。学校とご確認下さい）
- コロナ感染症への差別や偏見に気をつけ、正確な情報に基づく判断をお取り下さい。

南城市防災メール→

